

Impone récord la informalidad (Reforma 14/11/18)

Impone récord la informalidad (Reforma 14/11/18) Ernesto Sarabia Cd. de México (14 noviembre 2018).- La informalidad total del País se incrementó 2.2 por ciento anual en el tercer trimestre de 2018, con lo que alcanzó las 30 millones 635 mil 7 personas, un récord histórica, según cifras originales del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esto debido a que dos de sus componentes experimentaron descensos durante ese periodo, pues la unidad económica que considera empresas, Gobierno e instituciones, y que emplear a 7 millones 334 mil 156 personas, disminuyó un 2.8 por ciento en comparación con el mismo lapso de 2017. En tanto, aquella que refiere el ámbito agropecuario cedió 0.8 por ciento anual, a 6 millones 213 mil 692 de trabajadores. Por el contrario, la ocupación en el sector informal total nacional tuvo un avance de 6.4 por ciento, con 14 millones 834 mil 582 individuos empleados y generando el 48.4 por ciento de la ocupación en todas las formas de informalidad. Mientras que, el trabajo doméstico remunerado avanzó un uno por ciento, al emplear a 2 millones 252 mil 577 de personas. La ocupación en el sector informal no había llegado a un número tan alto, como el correspondiente al periodo de julio a septiembre pasado, desde que se tiene registro.